

## Elia Barceló presentó su nueva novela "La noche de plata" en Elda

24/10/2020



La laureada escritora Elia Barceló presentó ayer en Elda su última obra *La noche de plata*, una novela policíaca que transcurre en Viena y que tiene como tema central la desaparición de menores. A causa de la pandemia del coronavirus, el acto, de forma excepcional, se celebró a puerta cerrada en el Casino Eldense, y se retransmitió a través de las redes sociales del Ayuntamiento. *Juan Vera* fue el mantenedor de la presentación, que tuvo un formato dinámico de conversación con Elia en torno a su novela. La concejala de Cultura, *Rosa Vidal*, le agradeció a la escritora eldense que elija una vez más su ciudad natal para presentar su obra.

Elia Barceló vuelve a demostrar con La noche de plata su

talento y su dominio de cualquier género literario. Esta novela negra tiene como protagonista a una mujer policía y no es casual, pues las mujeres suelen ser los personajes principales de las obras de la autora. Elia ha asegurado que "la posición de las mujeres se ha ganado con esfuerzo y sufrimiento y no se puede volver atrás, es importante que mujeres y hombres sigan trabajando por la equidad".

La nueva obra de Elia Barceló es una extensa novela de 500 páginas, que comienza con el descubrimiento de un cadáver infantil, "la desaparición de menores es un tema muy desagradable que la sociedad prefiere no saber" asegura la autora y añade que "es un viaje a

la cara oscura de Viena, pero también al interior de Carola, la protagonista, una mujer con problemas mentales que ha sufrido mucho, pero que es fuerte y decidida y debe determinar qué hacer con su futuro".



La eldense ha afirmado en la presentación que para ella este año 2020 está siendo agridulce, pues unido al pesimismo provocado por la pandemia, ha recibido premios importantes y dos reconocimientos en su ciudad, concretamente dará nombre a una calle y también ha sido nombrada Hija Predilecta de Elda: "Este pueblo existe desde el neolítico y es la primera vez que se considera a una mujer a la altura de los hombres", ha señalado. Añade que le debe mucho a la ciudad y, por ello, desde hace años presenta sus novelas en Elda. No obstante, venir le produce nostalgia, pues no existen muchos escenarios de sus recuerdos "ya casi no queda nada de mi juventud. Ha desaparecido mi colegio, los cines, algunos bares... es una pena", asegura.

Al final del acto, Juan Vera le entregó como obsequio un colgante de plata y ónix diseñado y creado por el joyero eldense David Esteve, que representa con líneas rectas el plano de la calle que llevará su nombre, la actual José María Pemán. Elia Barceló se mostró muy emocionada y enseñó al público el álbum de fotografías que explica el proceso que ha llevado a cabo el orfebre y que formaba parte del regalo.

## **Numerosos premios**

Elia Barceló e**s una de las mejores escritoras de España** y sus obras se han traducido a 19 lenguas. Cuenta con varios bestsellers como *El secreto del orfebre. El vuelo del Hipogrifo* o *Disfraces terribles*. Sus obras combinan elementos de novelas de misterio y del género negro con lo **fantástico**, unido a una labor de ambientación histórica y una magistral creación de personajes. Además, está considerada una de las tres autoras de ciencia ficción más importantes en lengua española.

La escritora ha recibido numerosos premios, entre los que destacan los más recientes: el Premio de la Crítica Literaria Valenciana en 2016 por su libro La Maga y otros cuentos crueles, el Premio Ignotus —de la Asociación Española de Ciencia Ficción, Fantasía y Terror— al mejor relato fantástico publicado en España en 2018 por Humo y espejos y el Premio Edebé de novela juvenil por El efecto Frankenstein (2019), que también ha obtenido el Premio Kelvin, del festival Celsius y el Premio Nacional de Literatura Infantil y Juvenil 2020 que otorga el Ministerio de Cultura.

Recientemente, el festival multidisciplinar de cultura alternativa Sui Generis Madrid la ha galardonado con el **Premio Sheridan Le Fanu**, que se entrega como reconocimiento a la trayectoria de aquellos autores que mantienen vivo el espíritu de la literatura gótica en la actualidad, así como a escritores que cultivan los géneros de ciencia ficción, fantástico, maravilloso y terror desde una mirada oscura.

La autora mantendrá un encuentro virtual con sus lectores el jueves día 19 de noviembre a las 20 vía Facebook Live. En este acto también estará presente su editora Carmen Moreno, de la editorial Cazador de Ratas, y los espectadotes podrán formularles preguntas a ambas.

El próximo miércoles a las 18 horas la escritora eldense firmará libros en la librería local **Martín Fierro.** 

